

Après considération du rapport du Département en Loi sur cette question, il est

Résolu: D'autoriser le déplacement desdits poteaux, en par la ville payant la moitié du coût, laquelle moitié ne devra pas excéder \$250.00.

7.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité au sujet de la réclamation de M. V. H. Dupont pour services professionnels comme Ingénieur des Travaux d'Aqueduc, exécutés par l'entrepreneur Harris, dans le quartier Emard.

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Lavallée) pour savoir si l'Ingénieur Dupont a droit à une commission sur les \$19,933 payées à M. Harris.

8.—M. l'ex-échevin Brodeur se présente devant le Bureau et demande que la rue St-Timothée qui est sur le programme des rues à paver, depuis la rue Demontigny en allant vers le nord, soit pavée sur toute sa longueur.

Résolu: De référer à l'ingénieur en Chef pour rapport. Il est en outre.

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de faire rapport savoir, si la Ville a le droit de faire enlever par la Cie des Tramways les rails qui ont été posés temporairement sur la rue St. Timothée depuis la rue Craig jusqu'à la rue Ste-Catherine.

M. Lamoureux préposé à la préparation des rôles de cotisation est présent au Bureau et reçoit instructions de faire publier immédiatement les avis pour les rôles de trottoir pour 1910.

10.—Soumise une offre de M. A. Bremner de fournir des tuyaux d'égouts requis pour cette année à 60% de réduction sur les prix mentionnés dans la liste annexée à leur soumission.

Résolu: Que le Bureau ne peut accepter cette offre.

11.—Soumis le tableau des soumissions reçues pour la fourniture de pavés artificiels.

Résolu: De référer à l'ingénieur en Chef pour faire subir les épreuves aux échantillons fournies par les soumissionnaires.

12.—Soumis un rapport du Chef du Services des Incendies au sujet de l'opportunité de faire observer les règlements de la Ville concernant la salle de vues animées "Nationoscope."

Résolu: De référer à l'ingénieur en Chef avec instructions de faire respecter les règlements concernant cette salle et tous les autres théâtres.

13.—Le rapport sur les cas de fièvre typhoïde rapporté durant la semaine finissant le 11 mai est soumis et déposé aux archives.

14.—Après considération de certains rapports des chefs de département, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil comme suit:

10. A l'effet de voter une somme de \$250 pour faire certains changements dans le Bureau de l'Ingénieur Surintendant des Chemins.

20. A l'effet de voter une somme de \$19,000 pour l'installation de deux nouvelles pompes mues à l'électricité pour subvenir aux besoins de la consommation d'eau dans le quartier Notre-Dame de Grâce et prévenir tout danger en cas d'incendie.

30. A l'effet d'approuver et de transmettre au Conseil un rapport du Greffier de la Cité relativement à la compilation de la Charte de la Cité.

40. A l'effet d'approuver une demande du Conseil de donner aux hommes de la Police montée les prix qu'ils ont gagnés au concours hippique à l'Arena.

50. A l'effet de transmettre au Conseil une liste des employés permanents au service de la Cité à la date de l'entrée en fonction du Bureau des Commissaires et des employés permanents nommés depuis cette date.

60. A l'effet d'accorder les contrats pour le pavage permanents de certaines rues en blocs de granit ou artificiels, aux personnes suivantes, savoir:

Rue St. Antoine, Sicily Asphaltum Paving Co.	27,180.60
Rue St-André, Cité	3,177.60
Rue Cadieux, Cité	1,236.00
Rue Chatham, Cité	4,680.00
Ruelle Fortification, Cité	3,350.00
Rue des Soeurs Grises, Cité	2,340.00

M. L. H. & P. Co., owing to the improvements made corner of Park and Mount-Royal avenues.

After having considered the report from the Law Department in this connection, it was

Resolved: To authorize the removal of said poles, the City to pay one-half of the cost, said half not to exceed \$250.

7.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor anent a claim of Mr. V. H. Dupont for professional services as Engineer of the Aqueduct works, carried out by contractor Harris in Emard ward.

Resolved: To refer the same to Mr. Lavallée of the Law Department in order to know whether Mr. Dupont, Engineer, is entitled to a commission on the \$19,933 paid to Mr. Harris.

8.—Ex-Ald. Brodeur appeared before the Board and asked that St. Timothy street which is on the list of streets to be paved, from DeMontigny street northwards, be paved on its whole length.

Referred to the Chief Engineer for a report.

It was furthermore

Resolved: That instructions be given to the Law Department to report as to whether the City has the right to compel the Tramways Co. to remove the tracks which have been laid temporarily on St. Timothy street from Craig to St. Catherine street.

9.—Mr. Lamoureux, in charge of the preparation of the assessment rolls, who was present at the meeting, was instructed to have the notices for the rolls of sidewalks for 1910 published immediately.

10.—Submitted a letter from Mr. A. Bremner offering to supply the sewer pipes required for this year at 60% reduction on the prices mentioned in the list annexed to tenderers.

Resolved: That the Board cannot accept said offer.

11.—Submitted a tabulated statement of tenders received for the supply of artificial pavings.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer with instructions to test samples supplied by the tenderers.

12.—Submitted a report from the Chief of the Fire department "re" advisability of enforcing the City by-laws concerning the moving picture hall known as the Nationoscope.

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer with instructions to have the by-laws enforced as regards said hall and all other theatres.

13.—A return on cases of typhoid fever reported during the week ending the 11th May was submitted and filed of record.

14.—After having considered certain reports from the different heads of departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

10. To vote a sum of \$250 for certain changes to be made in the office of the Superintending Engineer of the Road department.

20. To vote a sum of \$19,000 for the installation of two new electric pumps to meet the requirements of Notre-Dame de Grâce ward and to prevent danger in case of fire.

30. To approve of and transmit to Council a report from the City Clerk in connection with the compilation of the City Charter.

40. To approve of a request of Council asking that the prizes won at the horse show at the Arena, be given to the mounted police.

50. To transmit to Council a list of the permanent civil employees at the time the Board of Commissioners came into office and of the permanent employees appointed since that date.

60. To award contract for the permanent paving of certain streets with granite or artificial blocks, to the following parties, to wit:

St. Antoine street Sicily Asphaltum Paving Co.	\$27,180.60
St. André street, City	3,177.60
Cadieux street, City	1,236.00
Chatham street, City	4,680.00
Fortification lane, City	3,350.00
Grey Nuns street, City	2,340.00